Prensa: Diaria

Tirada: 6.440 Ejemplares Difusión: 4.810 Ejemplares

Página: 6

Sección: LOCAL Valor: 565,00 € Área (cm2): 405,8 Ocupación: 39,63 % Documento: 1/1 Cód: 48301537

Un futuro complicado

Según el estudio de Adecco '¿Hacia dónde dirijo mi futuro?' las carreras con más salidas profesionales continúan siendo un año más Administración y Dirección de Empresas, Ingeniería Industrial, Medicina y Económicas

PILAR MARTÍNEZ-CARRASCO PÉREZ

SALAMANCA

En estos momentos en los que 200.000 estudiantes están a punto de decidir su destino profesional tras la Selectividad, el futuro es bastante pesimista.

Según un estudio de Adecco, la posesión de una titulación no es garantía de empleo pero sí un factor destacado para las empresas que, en época de crisis, incrementan su interés por la formación a la hora de seleccionar a sus empleados. Adecco clasifica las titulaciones según el grado de empleabilidad: con alta presencia en la oferta de empleo y volumen bajo de titulaciones sitúa a la mayor parte de ingenierías generalistas, y algunas afines al sector de la construcción, entre las que se encontraría Arquitectura.

Antonio de la Mano, decano del Colegio de Arquitectos de León en su sede de Salamanca, no está de acuerdo con que ésta sea una carrera con alta presencia en el mercado; la crisis azota al sector de la construcción, en el que los proyectos comienzan de manos de los arquitectos. No se construye y, por lo tanto, no hay

proyectos. Según la opinión de De la Mano, actualmente Arquitectura es una de las peores opciones como titulación, los profesionales hacen cursos de reciclaje, intentan adaptarse y buscar otras salidas, algunos optan por la opción del extranjero. Salamanca no pasa su mejor momento en este sector.

Farmacia y Medicina

El estudio sitúa entre las carreras de media empleabilidad a carreras como Medicina o Farmacia. Ma Ángeles de Sande, presidenta del Colegio de Farmacéuticos de Salamanca, comenta que en esta ciudad hay muchos licenciados, pero también hay mucha oferta de trabajo. En la titulación de Farmacia no se llegan a cubrir las ofertas por cuestiones de preferencia, los titulados que pueden estar esperando una oportunidad mejor. Ĉonfirma esa oferta mediaalta dentro y fuera de la Comunidad de Castilla y León.

Por su parte, Manuel Gómez Benito, presidente del Colegio de Médicos de Salamanca, opina que Medicina es una carrera muy demandada por los estudiantes,



Varios alumnos realizan la Selectividad la pasada semana.

con una nota de corte alta v una preparación muy buena. Hay una oferta de trabajo grande: se demandan pediatras, anestesistas, cirujanos infantiles, etcétera. El problema es la mala organización planificación, el mal desarrollo de la Ley de Ordenación de las Profesiones Sanitarias, que conduce a que los profesionales españoles busquen trabajo en el extranjero donde tienen "un puesto mejor, más seguro y con más sueldo", en vez de cubrir guardias o periodos vacacionales. Portugal, Reino Unido o Alemania (que ofrece puestos atendiendo al aprendizaje del idioma) son algunos de los destinos de médicos españoles.

ALMEIDA

Entre las carreras de baja empleabilidad, con un porcentaje

de titulados muy superior a su demanda en el mercado laboral, Adecco sitúa a las titulaciones de humanidades y algunas de carácter jurídico social como Empresariales, Derecho o Periodismo. En este tercer puesto también encontramos titulaciones sanitarias, como Biología, Química o Enfermería.

Manuel Manso, decano de la Facultad de Biología de Salamanca, destaca que la universidad produce muchos más titulados de los necesarios. Biología es "una titulación tradicional que ha sabido adaptarse a la sociedad", pasando de ser una titulación denostada a tener bastantes posibilidades. La investigación biosanitaria en diversos centros, como el Centro de Investigación del Cáncer o el Centro Hispanoluso de Investigaciones Agrarias (CIALE), los puestos en empresas como Intervet o Aquimisa, o la investigación a nivel estatal, son algunas de las posibilidades que ofrece esta titulación.

En la actualidad hay biólogos emprendedores que han creado empresas para el tratamiento de plagas o relacionadas con el medio ambiente. En este sentido, el responsable de la facultad asegura que hubo una gran mejora en cuanto a las ofertas de empleo para titulados en esta carrera, pero la situación de crisis actual, que considera "lamentable", afecta también a este campo. Il